

三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

青年部は、10月総決起の先頭に立つぞ！



三里塚から軍事大國化阻止!! 反戦の闘いをぶちぬいていこう。そこに唯一の勝利の道がある」と決意と方針を述べた。

来賓として挨拶に立った関川委員長は「動労千葉独立の真価を發揮する時代に入った。三里塚の勝利を突破口に反戦・反合、総反撃の闘いを。青年部はその先頭を担つてほしい」

三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

正面向かかれたこのスローガンに、青年部の気迫がビンビンと感じられる。9時30分、新藤常任の司会で開始され、新井（千葉転）・伊藤（幕張）両代議員が議長に選出された。田中青年部長が挨拶にたち、「過ぐる一年間はわが動労千葉の真価を発揮したすばらしい闘いの一年間であった。労農連帯の三月決戦ストの勝利と、密集した反動・反革命との死闘を通した前進、このことの中日本労働運動の進むべき方向と情勢はもつと急テンポに戦争への危機を日々強めている。支配者が総力を傾注してかけてきた三里塚二期攻撃を今秋総決起でむかえうち、

三里塚二期決戦の爆発で、労働運動の未来をきり拓け！

セマリくる戦争と反動の嵐を突き破れ！

密集せる反動と反革命を打ち碎け！

一メインスローガン！

三里塚二期決戦の爆発で、労働運動の未来をきり拓け！

セマリくる戦争と反動の嵐を突き破れ！

密集せる反動と反革命を打ち碎け！